



## Vielfalt ist ein Kinderrecht

### Linz Pride: Kinderfreunde rufen zur Teilnahme und zu Solidarität mit der LGBTIQ+-Community auf

**Die Kinderfreunde Oberösterreich setzen sich seit über 115 Jahren für eine gerechte, inklusive und bunte Gesellschaft ein. Anlässlich der bevorstehenden Linz Pride rufen sie dazu auf, ein deutliches Zeichen für Vielfalt, Toleranz und die Rechte von Kindern und Jugendlichen zu setzen.**

„Vielfalt ist ein Kinderrecht – das ist für uns keine leere Floskel, sondern ein klarer Auftrag“, betont **Helmut Gotthartsleitner**, Vorsitzender der Kinderfreunde OÖ. „Alle Kinder, unabhängig von ihrer Herkunft oder Identität, haben das Recht auf Schutz vor Diskriminierung – das hält auch die UN-Kinderrechtskonvention in Artikel 2 fest.“

### Respekt, Gleichberechtigung und ein solidarisches Miteinander

Besonders LGBTIQ+-Kinder und Jugendliche erleben häufig Ausgrenzung, Gewalt und fehlenden Schutz. „Wir dürfen nicht wegsehen – schon gar nicht in Zeiten, in denen weltweit rückschrittliche Entwicklungen zunehmen und Vielfalt unter Druck gerät“, so **Gotthartsleitner**. „Es ist unsere Aufgabe, Kindern zu zeigen, dass es in Ordnung ist, so zu sein, wie man ist. Niemand darf wegen seiner Identität ausgeschlossen oder gemobbt werden.“

Die Kinderfreunde Oberösterreich sprechen sich klar für Respekt, Gleichberechtigung und ein solidarisches Miteinander aus – und rufen dazu auf, diese Werte auch öffentlich zu zeigen: bei der Linz Pride als starkes Zeichen für Vielfalt und Kinderrechte. „Wir lieben bunt und wir leben Vielfalt – nicht nur im Pride Monat, sondern das ganze Jahr über. Die Linz Pride ist für uns ein Ort des Zusammenkommens, ein Symbol für Respekt und ein klares Nein zu Ausgrenzung und Hass“, schließt **Gotthartsleitner**.